

propre Fils; mais que cet amour sera la juste condamnation de ceux qui, loin de croire en ce Fils, et de recevoir cette lumière qui est venue éclairer, aiment mieux demeurer dans les ténèbres, et ne veulent pas exposer leurs œuvres à la splendeur de la vérité, parcequ'ils ne veulent pas être convaincus que des actions qu'ils aiment soient criminelles.

### XXI. *Emprisonnement de Saint Jean.*

Saint Jean ne se contenta pas de rendre témoignage à Jésus-Christ sur les bords du Jourdain; il alla jusque dans la Cour du Prince rendre témoignage à la Justice. Hérode Antipas, fils du grand Hérode sous lequel Jésus C. étoit né, et son successeur, dans une partie de ses Etats, avoit épousé, contre toutes les loix, Herodiade, femme de son frere. Jean alla le reprendre de ce crime, et de tous les maux qu'il avoit faits et lui dit hardiment qu'il ne lui étoit pas permis d'avoir pour femme la femme de son frere. Hérode ne s'irrita pas tout d'un coup contre le Saint. Au contraire, comme il le tenoit pour un homme juste, il avoit pour lui du respect, de la crainte et de l'estime; il étoit même bien aise de l'entendre, et il suivoit ses avis dans beaucoup de choses.

Hérodiade n'étoit pas de la même disposition à l'égard de Saint Jean; car elle le haïssoit mortellement; et elle cherchoit toutes les occasions de le perdre. Elle corrompit enfin l'esprit d'Hérode; et ce Prince, pour lui complaire, envoya prendre le Saint, et le fit mettre en prison. Il l'eût même fait mourir, s'il n'eût appréhendé le peuple, de qui Jean étoit regardé comme un prophète. Jésus ayant su l'emprisonnement de son récurséur, et que les Pharisiens avoient appris qu'il avoit plus de Disciple, et qu'il baptisoit plus de personnes que Jean, se retira de Judée, et s'en retourna en Galilée par la Samarie.